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子どもたちの元気な声に励まされ
木々の青葉がみずみずしく、そしてまぶしい季節となりました。

子供たちの元気な声が教室や校庭に響いています。昨年度の２ケ月の
学校休業を思い起こしますとなんと幸せなことかと感じております。
さて、新型コロナウィルス感染症拡大防止のための対応も長期化の様相を呈しています。不安

や疲れを感じている方々も多いのではないでしょうか。
コロナ禍の中で私が特に心がけていることは、「あいさつ」と「言葉かけ」です。マスク着用に

よりお互いの表情が見えない状況だからこそ、あいさつと温かい言葉でコミュニケーションをと
る必要があるのではないでしょうか。
子どもたちが、笑顔で友達と話したりお客様に元気に挨拶をしたりしている姿を見ると、とて

も嬉しい気持ちになります。そんな子どもたちに励まされ、私自身も元気な挨拶と言葉かけで周
りの方々の心を明るくしたいと思っております。私達はきっと、あまりにも恵まれすぎたこの時
代に試されているのかもしれません。「ピンチをチャンスに」このような時だからこそ前向きに過
ごしていきたいと思っております。
保護者の皆様、地域の皆様には、子どもたちの様子をより知っていただけるよう、学校ＨＰや

学校だより、様々な「たより」を活用した発信に努めております。どうか今後ともご支援ご協力
をよろしくお願いいたします。

「ふれあい班」での活動を通して
「ふれあい班」とは、学年縦割りでの活動グループのことで

す。ふれあい遠足や、ふれあい花壇の整備・除草、落ち葉はき等
の「クリーングリーンタイム」、体力つくりを目的とした「スポ
ーツタイム」、ふれあいを目的とした集団遊びでの活動「ふれあ
いタイム」など、様々な活動を「ふれあい班」を活用することで
取り組んでいます。
１１日（水）の初めての「ふれあいタイム」では、班ごとに自

己紹介をした後、年間の活動内容を話し合いました。５・６年生
が１・２年生の考えを引
き出すなど、下級生を上手にリードする姿が見られました。
また、１８日（火）の「スポーツタイム」では新体力テスト
の仕方を確認しました。「ふれあい班」での２回目の活動と
いうこともあり、どの班もうちとけ、なごやかに会話をしな
がら活動している様子が見られました。年間を通して、「『自
分を』『友達を』『みんなを』大切にできる子」を目指して充
実した活動になるよう支援してまいります。

PTA常任理事会
PTA児童活動後援会理事会
５月１０日（月）にＰＴＡ常任理事会、ＰＴＡ

児童活動後援会理事会が行われました。本年度の

各専門部の活動内容等についての話合いを行いま

した。お忙しい中をご出席いただきましてありが

とうございました。６月５日（土）には、総務部、

厚生部の皆様に全員参加していただく環境整備作

業も予定されております。どうかご協力をよろし

くお願いいたします。

いきいきパトロールの実施について
高根沢町では青少年の健全な育成を図る

ことを目的として、少年指導員の皆様によ
る下校時の巡回指導や月１回の「いきいき
パトロール」を実施しています。少年指導
員の皆様は、青の帽子をかぶり青の防犯ベ
ストを着用しています。
◎お世話になる少年指導員の皆様
手塚 茂 様(会長）篠崎 正行 様
片野 真恭 様 山下 幸代 様
湯田 正三 様 斎藤友紀雄 様
阿久津美智彦様 石塚 毅男 様



～漢字・計算の力をつける～「スタディタイム」
毎週月曜日の「朝の活動」は「スタディタイム」で

す。国語、算数の課題について学習します。各学年と

も２人体制で、校長をはじめとして全教職員で指導に

あたっています。また「スタディタイム」をもとにし

て、年間４回、全校一斉の「漢字計算力テスト」を実

施しています。伸びや定着度を把握し、事後の指導に

生かします。満点賞、優秀賞を設けることで子どもた

ちの励みになるようにしています。

※ 漢字・計算力テスト実施日

６／２３（金） ８／３１（火） １１／１９（金） ２／２４（木）

「English Week」 とは
挨拶や「朝の会」などの時間を、英語を使って行うことで外国語でコミュニケーションを

とる楽しさを味わったり、外国の言語や文化に慣れ親しんだり

することができるようにするために、毎月１週間、「English
Week」を設けています。「英語 Week」では、朝のあいさつを
「good moring」「こんにちは」を「good afternoon」とやり
取りします。給食の時間の献立発表も英語で行います。

１・２年サツマイモの苗植え
学校農園「みんなの野菜広場」でサツマイモの苗を植え

ました。毎年苗をご提供いただいている相澤久雄様、学校

用務員の野中功先生に、美味しいサツマイモを育てるため

の苗の植え方を教えていただきました。

これからもいろいろなことを教えていただき、美味しい

サツマイモを育てていきます。

５年生 田植えに向けて
環境ボランティアの

赤羽啓一様を講師にお迎
えして「ゆうだい２１」
の種まきを行いました。
「総合的な学習の時間」
に種もみから「芽出し」
を行い、田植え、稲刈り、
販売までの学習に取り組んでいます。必要な水分を十
分に含ませた種もみを、土の入った「育苗箱」にまき
ました。約２０℃の温度と十分に湿度を保って、芽が
出るのを待ちます。育苗箱で温度と湿度管理をしてい
た苗が少しずつ芽を出してきたところで、苗床トンネ
ルへ移しました。温度管理をしながら田植えができる
苗の丈まで大切に育てていきます。毎日天候と温度、

湿度を気にかけながら
の観察です。一粒の重
みを感じるとともに、
米作農家の皆様の想い
を改めて感じました。
教科書だけでは感じら
れないものです。

１年生を迎える会

１年生の入学を喜び、これからの
学校生活を仲良く楽しく送れるよう
に仲間作りをすることを目的として
「１年生を迎える会」を行いました。
３・４・５・６年の「１年生を迎

える会」実行委員を中心に計画を立
てました。「好きな食べ物インタビ
ュー」「メダルのプレゼント」の後
は、ふれあい班ごとに輪投げ、玉入
れ、魚釣りなどの「ゲーム」を行い
ました。
１年生を温かく迎え入れる気持ち

があふれた楽しい時間を過ごすこと
ができました




